
«Где нет общности интересов, там не может быть единства целей,
не  говоря  уже  о  единстве  действий»  —  так  говорил  Фридрих
Энгельс.

К счастью, в нашей группе максимально удачно собралась единая
команда,  идущая  по  пути  творческого  и  интеллектуального
развития. С момента знакомства стало ясно: мы все абсолютно
разные,  но  пришли  в  этот  ВУЗ  за  одним  —  найти  себя  и
реализовать  свои  способности.  Среди  нас  есть  талантливые
декораторы, призвание которых — рисование и изучение японского
языка, прирождённые танцоры и люди, которые могут ввести в
ступор окружающих, просто назвав своё хобби. Поинг, бугенги-
слова, вызывающие недоумение у непосвящённых и непроизвольную
волну смеха в нашей группе, ведь за ними обязательно последует
вопрос «а что это?» и долгое и непонятное объяснение столь
необычного хобби.

Вот как отзывается о коллективе наш куратор: «У нас самая
лучшая группа!».

В нашей группе одним из основных девизов, наверное, может
стать  знаменитая  фраза  «Один  за  всех  и  все  за  одного!».
Благодаря тому, что у нас немногочисленная группа (нас всего
25 человек), а в нашем расписании есть такие дисциплины как
«Адаптационный тренинг» и «Тренинг на командообразование», мы
уже  смогли  неплохо  узнать  друг  друга.  Это  помогает  нам  с
пониманием  относиться  к  проблемам  и  недостаткам  нашим
одногруппниц  (а  наша  группа  полностью  состоит  из



представительниц  прекрасной  половины  человечества).  Кроме
того, мы знаем и сильные стороны каждой из нас, а потому в
трудных ситуациях мы достаточно легко определяем, к кому мы
можем обратиться, а также мы без лишних прений распределяем
задачи в команде. Такое знание коллектива значительно ускоряет
работу над любыми задачами.

«Мне редко приходится вмешиваться в распределение команд для
групповых работ на парах или в конфликты из-за выбора тем
просто потому, что их

практически не бывает,» — говорит
наша староста Камиля.

Мы всегда находим повод для радости. Как говорил Антуан де
Сент-Экзюпери  «Улыбка  соединяет  нас  наперекор  различиям
языков, каст и партий. У меня свои обычаи, у другого — свои,
но мы исповедуем одну и ту же веру.» Так и в нашем коллективе
существует единая вера — вера в добро. Мы верим, что всё
хорошее, что ты приносишь в мир, возвращается тебе в большем
объёме (а вся твоя активность в институте может вернуться к
тебе в качестве дополнительных баллов к зачётам). Мы стараемся
устраивать для себя «дни чудесного настроения» — праздники, в
рамках которых мы обмениваемся положительной энергией друг с
другом. Так, вместе мы отпраздновали День матери (заранее мы
подготовили  программу,  творческие  номера  и  историческую
справку по этому замечательному дню). А спустя какое-то время
мы так же дружно отпраздновали и Новый год (праздничные песни,
конкурсы и атмосфера рождественского чуда сопровождала нас во
время этого мероприятия). Кстати говоря, все наши праздники мы
проводим исключительно на английском языке (с лёгкой примесью



китайского в отдельных моментах), ведь один из наших профилей
подготовки — английский язык — и мы действительно увлечены его
изучением.

«Мы настолько прониклись темой нашего праздника, что сдержать
слёзы  не  мог  никто.  Даже  я,  которая  полностью  отсмотрела
программу заранее, не смогла сдержать эмоций,» — говорит наш
культорг Даша, которая собирала по крупицам программу на День
матери.

Мы легки на подъём не только в рамках нашей группы, но и на
уровне института и даже ВУЗа. Нередко нам удавалось принять
участие  в  интеллектуальных  соревнованиях  с  другими
институтами,  и  у  нас  есть  среди  них  существенный  (на  наш
взгляд)  повод  для  гордости.  Команда  ИПО  (4/5  которой
составляли девочки из нашей группы) заняла третье место в
конкурсе «Попади в историю», что стало для нас очень приятным
результатом.

«Честно говоря, мы не ожидали такого результата, ведь в игре
участвовали  студенты  всех  институтов  КФУ.  —  говорит  Яна,
командир нашей команды, — Когда мне позвонили и пригласили на
награждение,  я  искренне  была  удивлена.  Спасибо  большое
девочкам за их усердную подготовку.»

Так же активно мы стараемся участвовать и в творческой жизни
института. Именно поэтому больше 10 девочек из нашей группы
приняли участие в Студвесне 2021.



«Я  участвовала  и  в  Дне  Первокурсника.  Мне  было  особенно
приятно  вновь  очутиться  в  атмосфере  подготовки  концертной
программы и самого выступления. — говорит Вика, — Я надеюсь,
что в следующем году я вновь выйду на сцену Уникса. Возможно,
даже с собственной программой».

У  каждой  из  нас  есть  мечты,  и  мы  уверенно  идём  к  их
исполнению.  Одним  из  наших  желаний  было  найти  друзей  в
институте,  но  мы  справились  даже  лучше  —  мы  нашли  семью.
Надеемся, что вы

почувствовали нашу любовь через экран своего гаджета.

Спасибо  за  внимание.  С  вами  была  самая  лучшая  группа  (по
нашему собственному нескромному мнению).


